

Fecha 16.11.2010	Sección Urbes y Estados	Página 31
---------------------	----------------------------	--------------

NOTIMEX

HAY MENOS OBRAS DEL GOBIERNO

Construcción en Puebla aún no supera la crisis

Tania Damián/Corresponsal
EL ECONOMISTA

Puebla, Pue. LA INDUSTRIA de la **construcción** en Puebla se encuentra estancada por la disminución de 35% en la inversión gubernamental destinada a la edificación de obra pública, con respecto al año pasado, dio a conocer el presidente de la Asociación de Empresas de la Industria de la **Construcción** (Aeco) del estado, Sergio Curro Martínez.

En este sentido, detalló que el principal factor del estancamiento es que el gobierno del estado apenas ha gastado unos 3,500 millones de pesos para la edificación de infraestructura pública, cuando se estimaba que la inversión en el rubro llegaría a los 6,000 millones de pesos, como sucedió el año pasado.

MENOS PLAZAS

Entrevistado por **El Economista**, el empresario dio a conocer que con base en las últimas cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) de agosto del 2008 al mismo mes de este año, hubo una reducción de 4,687 empleos en el sector, lo cual significó una disminución de 36% del total de plazas que había hace dos años.

El representante de la Aeco

explicó que en relación con el año pasado también hubo una caída de 2,144 plazas laborales, pues actualmente sólo hay 8,142 personas contratadas formalmente en la industria de la **construcción** y en agosto del año pasado había 10,286, es decir, la reducción fue de 21 por ciento.

3,000
MILLONES de pesos, de 6,500 previstos, ha invertido el gobierno

Lo anterior contrasta con el comportamiento del sector a nivel nacional, ya que en éste no hubo disminución de fuentes de trabajo en el último año, sino un aumento, aunque el mismo fue sólo de 2%, al pasar de 385,713 a 392,259 empleos al octavo mes del año.

Agregó que otra causa de la disminución de empleo en el sector en los últimos años es que más de la mitad de empresas que realizan alguna obra pública en el estado no están establecidas en el mismo, sino que provienen de entidades vecinas, principalmente del Distrito Federal y Estado de México.

Curro Martínez detalló que en cuanto al valor de la producción del sector a agosto, a tasa anual se incrementó 12%, al pasar de 513.3 a 576.2 millones de pesos; aunque con respecto a agosto del 2008, cuando generó 835.7 millones de pesos, disminuyó 31 por ciento.

tdamian@eleconomista.com.mx



Fecha 16.11.2010	Sección Urbes y Estados	Página 31
----------------------------	-----------------------------------	---------------------



El sector, había perdido 21% de plazas a agosto pasado. FOTO ARCHIVO: